

■ Egypt Record Tourist Season Despite Regional Turmoil

Egypt has seen a record tourist season for the second year in a row, despite regional turmoil and the ongoing war between Russia and Ukraine, the largest tourist market historically to Egypt.

Total tourist inflows during the first seven months of this year exceeded 8 million, with sector revenues expected to exceed \$ 14 billion by the end of this year.

The projected numbers this year will exceed 15 million tourists, compared to 14.9 million at the end of last year. From January to mid-August, spending grew by 12 to 14 percent.

[Source \(AlArabiya.net Website, Edited\)](http://AlArabiya.net Website, Edited)



■ مصر تشهد موسماً سياحياً قياسياً رغم الاضطرابات الإقليمية

شهدت مصر موسماً سياحياً قياسياً للعام الثاني على التوالي، على الرغم من الاضطرابات الإقليمية، واستمرار الحرب بين روسيا وأوكرانيا التي تعد أكبر سوق سياحية تاريخياً إلى مصر.

وتجاوز إجمالي التدفقات السياحية الوافدة خلال الأشهر السبعة الأولى من العام الجاري 8 ملايين سائح، مع توقعات بتجاوز إيرادات القطاع بنهاية العام الجاري 14 مليار دولار. وستخطى الأعداد المتوقعة خلال العام الجاري 15 مليون سائح مقارنة بـ 14.9 مليون سائح بنهاية العام الماضي. وشهدت الفترة من يناير وحتى منتصف أغسطس الجاري شهدت نمواً في مستويات الإنفاق بنسب تتراوح بين 12 و14 في المئة.

[المصدر \(موقع العربية.نت, بتصرف\)](http://موقع العربية.نت, بتصرف)

■ Annual Inflation Rate in Kuwait Records a Rise Of 3 Percent

Data from the Central Bureau of Statistics showed that consumer price indices (inflation) rose locally by 3 percent during July on an annual basis. The inflation rate in Kuwait in July rose 0.15 percent month-on-month compared to June. The year-on-year rise in inflation came as a result of the increase in the prices of the main groups affecting the movement of indices, especially clothing, foodstuffs, education and clothing.

The index of the first group "Food and Beverages" increased by 5.89 percent compared to the same month in 2023. The price index of the second group "cigarettes and tobacco" rose slightly by 0.15 percent year-on-year.

[Source \(AlArabiya.net Website, Edited\)](http://AlArabiya.net Website, Edited)



■ معدل التضخم السنوي في الكويت يسجل ارتفاعاً 3 في المئة

أظهرت بيانات الإدارة المركزية للإحصاء، ارتفاع الأرقام القياسية لأسعار المستهلكين (التضخم) محلياً بنسبة 3 في المئة خلال شهر يوليو الماضي على أساس سنوي.

وارتفع معدل التضخم في الكويت في يوليو الماضي 0.15 في المئة على أساس شهري مقارنة بشهر يونيو الماضي. وجاء ارتفاع التضخم على أساس سنوي نتيجة الزيادة في أسعار المجموعات الرئيسية المؤثرة في حركة الأرقام القياسية لاسيما الملابس والمواد الغذائية والتعليم والكساء.

وارتفع الرقم القياسي للمجموعة الأولى "الأغذية والمشروبات" بنسبة 5.89 في المئة مقارنة بالشهر نفسه من العام 2023. كما ارتفع مؤشر أسعار المجموعة الثانية "السجائر والتبغ" بنسبة طفيفة بلغت 0.15 في المئة على أساس سنوي.

[المصدر \(موقع العربية.نت, بتصرف\)](http://موقع العربية.نت, بتصرف)

■ Saudi Arabia's Non-Oil Exports Rise 7.3 Percent

Data from the General Authority for Statistics in Saudi Arabia showed an increase in non-oil exports, including re-exports, by 7.3 percent in June compared to June 2023. Non-oil exports, excluding re-exports, rose 0.5 percent.

The value of re-exported goods rose to 30.9 percent in June, year-on-year.

While merchandise exports in June of 2024 decreased by 5.8 percent compared to June 2023.

[Source \(AlArabiya.net Website, Edited\)](http://AlArabiya.net Website, Edited)



■ ارتفاع صادرات السعودية غير النفطية 7.3 في المئة

أظهرت بيانات الهيئة العامة للإحصاء في السعودية، ارتفاع الصادرات غير البترولية وتشمل إعادة التصدير بنسبة 7.3 في المئة في شهر يونيو الماضي مقارنة بشهر يونيو من 2023. فيما ارتفعت الصادرات غير البترولية باستثناء إعادة التصدير بنسبة 0.5 في المئة.

وارتفعت قيمة السلع المعاد تصديرها إلى ما نسبته 30.9 في المئة خلال يونيو الماضي، على أساس سنوي. في حين انخفضت الصادرات السلعية في شهر يونيو من 2024 بنسبة 5.8 في المئة بالمقارنة مع شهر يونيو 2023.

[المصدر \(موقع العربية.نت, بتصرف\)](http://موقع العربية.نت, بتصرف)

Sharp Oil Price Decline Halted Amid Expectations of U.S.

Interest Rate Cuts

A sharp sell-off in crude oil stopped on Thursday after expectations of the Federal Reserve cutting interest rates erased a raft of weak economic data from the United States and China, the world's two largest economies.

Brent crude futures rose three cents to \$76.08 a barrel, while U.S. West Texas Intermediate crude futures fell five cents to \$71.88 a barrel. Both contracts lost more than a dollar, more than 1 percent in the previous session.

WTI crude touched its lowest since early February on Wednesday after revised U.S. employment statistics showed fewer jobs than previously reported, along with weak economic data from China, the world's second-largest economy.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)

توقف التراجع الحاد لأسعار النفط وسط توقعات بخفض الفائدة الأميركية



توقفت موجة بيع حادة للنفط الخام، اليوم الخميس، بعد أن محت توقعات خفض مجلس الاحتياطي الاتحادي (البنك المركزي الأميركي) لأسعار الفائدة أثر مجموعة من البيانات الاقتصادية الضعيفة من الولايات المتحدة والصين أكبر اقتصادين في العالم. وصعدت العقود الآجلة لخام برنت ثلاثة سنتات إلى 76.08 دولار للبرميل، فيما هبطت العقود الآجلة لخام غرب تكساس الوسيط الأميركي خمسة سنتات إلى 71.88 دولار للبرميل. وخسر العقدان أكثر من دولار بما يتجاوز 1 في المئة في الجلسة السابقة.

ولامس خام غرب تكساس الوسيط أدنى مستوياته منذ أوائل فبراير/شباط أمس الأربعاء بعد أن أظهرت إحصاءات معدلة للتوظيف في الولايات المتحدة عددا أقل من الوظائف مقارنة بتقارير سابقة، إلى جانب بيانات اقتصادية ضعيفة من الصين ثاني أكبر اقتصاد في العالم.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

Chamber of Bahrain and the Journalists Association Honor the Participants in the "Promoting Economic Media" Program

The Bahrain Chamber of Commerce and Industry, in cooperation with the Bahrain Journalists Association, organized an honoring ceremony for the participants in the "Promoting Economic Media" program.

In his speech at the ceremony, Samir Nass, President of the Chamber of Bahrain, thanked the journalists for their pioneering and acclaimed role in supporting and sustaining the national economy. He praised their efforts in providing an honest and transparent picture of the economic situation, as well as addressing all issues and topics that serve the private sector through constructive criticism of difficulties and ways to address them. Nass also expressed his appreciation to the Bahrain Journalists Association for its continuous cooperation with the Chamber in the field of training.

For his part, Vice President of the Bahrain Journalists Association Abdul Rahman Al Midfa stressed the importance of the leading role of the commercial sector in supporting the press movement witnessed by the Kingdom of Bahrain.

[Source \(Al-Ayyam Bahraini Newspaper, Edited\)](#)

غرفة البحرين وجمعية الصحفيين تكبران المشاركين في برنامج "تعزيز الإعلام الاقتصادي"



نظمت غرفة تجارة وصناعة البحرين بالتعاون مع جمعية الصحفيين البحرينية حفل تكريم للمشاركين في برنامج "تعزيز الإعلام الاقتصادي".

وفي كلمته في الحفل، أعرب رئيس غرفة البحرين سمير ناس عن شكره للصحفيين على دورهم الرائد والمشهود في دعم واستدامة الاقتصاد الوطني. وأشاد بجهودهم في تقديم صورة صادقة وشفافة عن الوضع الاقتصادي، فضلاً عن تناول كافة القضايا والموضوعات التي تخدم القطاع الخاص من خلال النقد البناء لل صعوبات وسبل معالجتها. كما أعرب ناس عن تقديره لجمعية الصحفيين البحرينية على تعاونها المستمر مع الغرفة في مجال التدريب.

من جانبه، أكد نائب رئيس جمعية الصحفيين البحرينية عبد الرحمن المدفع على أهمية دور القطاع التجاري الرائد في دعم الحركة الصحفية التي تشهدها مملكة البحرين.

[المصدر \(صحيفة الأيام البحرينية، بتصرف\)](#)

Gold Gives Up Record Levels

Gold prices fell on Thursday, giving up all-time highs hit earlier this week, amid a stronger dollar ahead of the publication of U.S. jobs data and Federal Reserve Chairman's speech that may provide more clues on interest rate expectations.

Spot gold fell 0.5 percent to \$2,500.65 an ounce, trading below Tuesday's all-time high of \$2,531.60. U.S. gold futures fell 0.4 percent to \$2,537.10.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)

الذهب يتخلى عن مستوياته القياسية



انخفضت أسعار الذهب، اليوم الخميس، وتخلت عن أعلى مستوياتها على الإطلاق التي سجلتها في وقت سابق من هذا الأسبوع، وذلك وسط ارتفاع الدولار قبل نشر بيانات للوظائف في الولايات المتحدة وخطاب رئيس مجلس الاحتياطي الاتحادي (البنك المركزي الأميركي) الذي قد يقدم مزيداً من المؤشرات حول توقعات أسعار الفائدة.

وهبط الذهب في المعاملات الفورية 0.5 في المئة إلى 2500.65 دولار للأونصة، ليتداول دون أعلى مستوى له على الإطلاق الذي سجله يوم الثلاثاء وبلغ 2531.60 دولار. كما انخفضت العقود الأميركية الآجلة للذهب 0.4 في المئة إلى 2537.10 دولار.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

■ \$2.1 Trillion to Earn By Passing a Wealth Tax Law

A recent study by the Tax Justice Network shows that governments could generate an additional \$2.1 trillion annually by implementing a wealth tax similar to that imposed by Spain, which targets the richest 0.5 percent of households.

The study calculates the potential revenues of individual countries if they impose a modest tax rate of between 1.7 percent and 3.5 percent on the wealth of their richest 0.5 percent. The tax will focus only on the wealthiest part of household assets rather than their entire wealth.

The study notes all categories of wealth, eliminating exemptions that dilute the effectiveness of Spanish law. The results indicate that each country could, on average, raise an amount equivalent to 7 percent of its annual budget.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



■ 2.1 تريليون دولار تجنيها الدول بإقرار قانون ضريبة الثروة

أظهرت دراسة حديثة أجرتها شبكة العدالة الضريبية أن الحكومات يمكن أن تولد 2.1 تريليون دولار إضافية سنوياً من خلال تنفيذ ضريبة الثروة على غرار تلك التي تفرضها إسبانيا، والتي تستهدف أغنى 0.5 في المئة من الأسر.

وتحسب الدراسة الإيرادات المحتملة للدول الفردية إذا فرضت معدل ضريبة متواضع يتراوح بين 1.7 في المئة و 3.5 في المئة على ثروة أغنى 0.5 في المئة لديها. وستركز

الضريبة فقط على الجزء الأكثر ثراءً من أصول الأسر بدلاً من ثروتها بالكامل. وتلاحظ الدراسة جميع فئات الثروة، مما يلغي الإعفاءات التي تخفف من فعالية القانون الإسباني. وتشير النتائج إلى أن كل دولة يمكنها في المتوسط جمع مبلغ يعادل 7 في المئة من ميزانيتها السنوية.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

■ U.S. Economy Creates 818,000 Fewer Jobs Than Expected

The U.S. Department of Labor revealed that U.S. employers increased significantly fewer jobs than originally reported in the year to March. The ministry's estimate of total employment from April 2023 to March 2024 was reduced by 818,000. The sharply low figure is the first of two of the ministry's "standard" annual reviews, which collect more accurate data that is only available in the months following the publication of the monthly salary report. If the number holds through the final review in February, it will be the biggest downward revision since a 902,000 percent reduction in March 2009.

[Source \(Al-Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)



■ الاقتصاد الأميركي يخلق 818 ألف وظيفة أقل من المتوقع

كشفت وزارة العمل الأميركية، عن زيادة أرباب العمل في الولايات المتحدة ووظائف أقل بكثير مما ورد في الأصل في العام حتى مارس (آذار). وتم تخفيض تقدير الوزارة لإجمالي العمالة في الفترة من أبريل (نيسان) 2023 إلى مارس 2024 بمقدار 818 ألفاً. ويعد الرقم المنخفض بشكل حاد الأول من 2 من المراجعات السنوية "المعيارية" التي أجرتها الوزارة، حيث تجمع بيانات أكثر دقة متاحة فقط في الأشهر التي تلي نشر تقرير الرواتب الشهري. وإذا صمد العدد خلال

المراجعة النهائية في فبراير (شباط)، فسيكون أكبر مراجعة هبوطية منذ خفض التوظيف بمقدار 902000 في مارس 2009.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)

■ UK Government Debt Exceeds Expectations

British government debt increased much more than expected in July, raising concerns for Labor's new government ahead of its first budget in almost two months.

Treasury Secretary Rachel Reeves has already warned of "tough decisions" on whether spending should be cut or tax hikes on Oct. 30, October, and the latest figures are unlikely to ease those concerns.

The Office for National Statistics reported that net public sector debt reached £3.1 billion (about \$4 billion) last month, the highest figure recorded in July since 2021 and far exceeding expectations.

[Source \(CNBC Arabia Website, Edited\)](#)



■ ديون الحكومة البريطانية تتجاوز التوقعات

ازدادت ديون الحكومة البريطانية أكثر بكثير من المتوقع في يوليو/تموز، ما يثير المخاوف بالنسبة لحكومة حزب العمال الجديدة قبيل كشفها عن أول موازنة بعد شهرين تقريباً.

وحذرت وزيرة المال ريتشل ريفز بالفعل من "القرارات الصعبة" بشأن إن كان سيتعين خفض الإنفاق أو زيادة الضرائب في 30 أكتوبر/تشرين الأول، ويُستبعد بأن تخفف الأرقام الأخيرة من حدة هذه المخاوف.

وأفاد مكتب الإحصاء الوطني "بأن صافي ديون القطاع العام وصل إلى 3.1 مليار جنيه إسترليني، نحو أربعة مليارات دولار، الشهر الماضي، وهو أعلى رقم يسجل في شهر يوليو/تموز منذ العام 2021 ويتجاوز التوقعات بكثير.

[المصدر \(موقع CNBC Arabia، بتصرف\)](#)

■ 25 Emerging Technologies In 2024

Gartner Research released the Hype Cycle 2024 emerging technologies report, which included 25 technologies in four key areas, including autonomous artificial intelligence, developer productivity, full experience, and human-centric security and privacy software.

According to Gartner, generative AI has exceeded the peak of exaggerated expectations, with organizations continuing to focus on shifting from the interest sparked by basic models to application use cases that create ROI, which will accelerate the evolution of autonomous AI.

[Source \(Al-Khaleej Emirati Newspaper, Edited\)](#)

■ 25 تقنية ناشئة خلال 2024

أصدرت شركة جارتنر للأبحاث تقرير «هايب سايكل 2024» لأبرز التقنيات الناشئة، وقد تضمن التقرير 25 تقنية ضمن أربعة مجالات رئيسية، تضم الذكاء الاصطناعي المستقل، وإنتاجية المطورين، والتجربة الكاملة، وبرمجيات الأمن والخصوصية المتمحورة حول الإنسان.

ووفق «جارتنر» فقد تجاوز الذكاء الاصطناعي التوليدي ذروة التوقعات المبالغ فيها، مع استمرار تركيز المؤسسات على التحول من الاهتمام الذي أثارته النماذج الأساسية إلى حالات الاستخدام التطبيقية التي تخلق العائد على الاستثمار، الأمر الذي من شأنه أن يسهم في تسريع تطور الذكاء الاصطناعي المستقل.

[المصدر \(صحيفة الخليج الاماراتية، بتصرف\)](#)

